

Unterfranken-Nord Pokal 2018/19

Bezirks-Pokal der Bezirksklassen Herren (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

DJK Gänheim : SV 73 Langendorf - 4 : 2

22.01.2019, 19:15 Uhr

Name, Vorname	Name, Vorname
1 Göbel, Sven (1978)	1 Müller, Enrico (1997)
2 Volk, Burkhard (1964)	2 Kleinheinz, Steffen (1985)
3 Kömm, Michael (1968)	3 Schmidt, Robin (2001) (SBE)
D1 Göbel, Sven/Volk, Burkhard	D1 Müller, Enrico/Schmidt, Robin

	DJK Gänheim	SV 73 Langendorf	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
1-2	Göbel, Sven	Kleinheinz, Steffen	12:10	11:8	11:8			3:0	1:0
2-1	Volk, Burkhard	Müller, Enrico	12:14	10:12	11:5	7:11		1:3	0:1
3-3	Kömm, Michael	Schmidt, Robin	11:8	12:14	9:11	7:11		1:3	0:1
D1-D1	Göbel, Sven	Müller, Enrico	11:9	11:9	11:5			3:0	1:0
	Volk, Burkhard	Schmidt, Robin							
1-1	Göbel, Sven	Müller, Enrico	11:9	11:8	7:11	11:5		3:1	1:0
3-2	Kömm, Michael	Kleinheinz, Steffen	11:5	8:11	6:11	11:4	11:8	3:2	1:0
2-3	Volk, Burkhard	Schmidt, Robin							
								Bälle: 233:207	14:9 4:2

Spielbeginn: 19:15 Uhr - Spielende: 21:20

Das Viertelfinalspiel war die bislang schwerste Aufgabe seit Beginn der Pokalrunde im September, aber sie haben sie gelöst. In heimischer Halle haben Sven Göbel, Burkhard Volk und Michael Kömm am Dienstag, 22. Januar die 1. Herrenmannschaft des SV Langendorf besiegt. Als verlässlicher Punktegarant erwies sich einmal mehr "Rückkehrer" Sven Göbel. Gänheims Spitzenspieler war zwar in den Partien gegen Steffen Kleinheinz (3:0) und Enrico Müller (3:1) gefordert, musste jedoch nicht an seine Grenzen gehen. Anders erging es seinen beiden Teamkollegen, die in ihren ersten Spielen nach vier Sätzen der Dynamik zweier junger Gastespieler erlegen waren, Burkhard Volk der des einundzwanzigjährigen Enrico Müller, Michael Kömm der des achtzehnjährigen Robin Schmitt. Die zwischenzeitliche Führung der Gäste machte das Doppel Göbel/Volk in drei Sätzen wett und Michael Kömm im letzten Spiel des Abends nach hartem Fünfsatzkampf den Teamsieg perfekt. Mit dem Viertelfinalerfolg ist Gänheims 1. Herrenmannschaft in das Pokalturnier der besten vier Bezirksklassenmannschaften des Spielbezirks Unterfranken-Nord eingezogen. Dort ist sie keineswegs allein. Denn die erste und die zweite Jungenmannschaft haben dieses Kunststück schon im alten Jahr vollbracht. Sie haben sich eine Ebene höher, unter den Bezirksligenmannschaften des Nachwuchses durchgesetzt. Deshalb wird die DJK Gänheim beim großen Final-Four-Turnier der Erwachsenen und Jugendlichen in der Niederwerrner Hugo-von-Trimberg-Halle am 17. Februar mit drei Teams am Start sein. Eines von ihnen hat Topchancen auf den Pokal. Es sind nicht die Herren!